知内町立知内中学校 学校だより



令和 2 (2020) 年度12月25日

第10号

く学校教育目標>

愛:豊かな心をもち、人とのつながりを大切にする生徒。

健:心身ともにすこやかで、逞しく生きる生徒 創:知性をみがき、自らを活かそうとする生徒

重点教育目標 『主体的に創造し、表現できる生徒の育成』 知内町立知内中学校 知内町字重内 22-1 Tel 5 - 5 0 2 4

今年をふり返って

校長

あと数日で 2020 年が終わろうとしています。1月からの一年を振り 返ってみると、年明け早々に始まったコロナウィルス感染症の世界的 な流行により、異例の年度末となりました。その後も収束することな くコロナ禍は続いています。学校行事の多くが変更や中止となり、保 護者や地域のみなさまに足を運んでいただく機会がほとんど持てなか ったことを残念に思っております。しかし、その間学校の歩みが止ま ったわけではありません。むしろ、そのことにより生徒や教職員が知



恵を絞り新たなものが生み出された年となりました。その都度紹介もしておりますが、

- ○全校制作「モザイク画|(3年生)
 - ⇒ コロナ禍でも全校生徒がひとつになれるものをという思いを込めて企画 本日完成披露セレモニー(作品は次号に掲載します)
- ○テレビ全校集会(生徒会執行部)
 - 月に一度実施していた集会をテレビ放送に変更 回を重ねる中スタジオも放送室からホールへ。 そこからさらに、歌やダンス、コントなどのお 楽しみ企画を行うという進化を遂げています。 これが高評価だったことから、今月 24 日には 学期末企画で歌番組も放映されました。



- ○球技大会 (保体委員会)
 - 感染症対策のため、入り口での手指消毒や観客整理、試合以外でのマスク着用 の徹底などを含めて企画し、昼休みを使って実施しました。

毎年やっていることの枠にとらわれず、今ある状況の中で生徒と教師が"主体的・対 話的"に活動したことが成果となったことは 大きな収穫です。発想の豊かさや実行に向け た熱量など、私自身多くを学びました。

今年一年、本校の教育活動につきましてご 支援・ご協力をいただきありがとうございま す。よいお年をお迎えください。来年もよろ しくお願いいたします。

コロナとは関係ありませんが

代議員会制作「あいさつPV」好評

今期の代議員会の目標の中にあいさつ が取り上げられていたことから制作され ました。3年生がシナリオをはじめとし た制作を担当し、学園ドラマ仕立て?で 真面目な中にもユーモアあふれる作品に なっています。

中学生議会









議長:R. Sくん

議長: I. Tさん

モニター画面

集合写真

12月15日(火)に中学生議会を本校音楽室で行いました。2017年(平成29年)から始まった中学生議会は、今年で4回目を迎えました。例年町民センターの議場で開催されていますが、密を避けるため生徒は音楽室、町長室、教育長室の3会場をインターネットを活用して「リモート」開催となりました。パソコンのモニターを介して議長役・議員役・町長・教育長の4名の質疑・応答が行われ、傍聴役はスクリーンに写る4名に興味を持って集中して見ていました。中学生としての視点や実体験に伴う質問を学級全員で考え、代表10名の生徒が堂々と発言する姿は立派でした。今回の中学生議会で、知内町の未来を担う生徒たちが、9年間の義務教育を通して、またコロナ禍の中、中止となった多くの行事に屈することなく確実に成長していると実感しました。

生徒会役員 赤い羽根募金収益金を提出



12月7日から5日間、毎朝玄関前で生徒会役員が赤い羽根募金の呼びかけを行ってきました。今年は、14,368円の募金がありました。14日(月)に生徒会役員は町民センターを訪れ、社会福祉協議会事務局長に募金の報告をしました。被災した福祉施設を中心とした支援金や地域福祉推進のために活用されます。

スクール・サポート・スタッフ 着任





12月10日(木)に知内町在宅の「A.K」氏がスクール・サポート・スタッフとして着任されました。日常的に生徒・職員が使用する箇所を丁寧に消毒したり、配布用のプリントを準備したりと職員のお手伝いをしてくれます。

[A. K氏より] スクール・サポート・スタッフとして、コロナ禍の中、みなさんが快適に学校生活を送れるようにがんばりますのでよろしくお願いします。

知内り スマホ・メディルール 「WIII follow you。」 「WIII follow you.」 「WIII fo

生徒・保護者の方へ

左側のポスターを知っていますか? 校内の3か所に掲示しています。

知内町PTA連合会より依頼を受けた知内高校の生徒が、平成28年にデザインして制作されたポスターです。近年インターネットを通して、仲間と協力し合ってゲームを楽しんでいることを聞きます。本校生徒も例外ではありません。夢中になって時間を忘れ、朝起きれない等、ゲーム依存にならないよう気を付けて欲しいと思います。また、冬休み期間はご家庭で過ごす時間が長くなると思いますが、規則正しい生活リズムを心掛けて欲しいと思います。

1月の主な行事予定 冬季休業12/26(土)~1/12(火)

1	金	元旦 学校閉庁日	15	金	5h授業、3年生学年末テスト
2	±	学校閉庁日	19	火	公立高校願書受付~1/22
3	日	学校閉庁日	22	金	英語検定
4	月	学校閉庁日	25	月	basic国語、専門委員会、拡大委員会
8	金	PTA合同巡視	26	火	basic社会、全校集会、公立高校出願状況発表
11	月	成人の日	27	水	basic数学、職員会議、公立高校出願変更受付~2/2
13	水	第3学期始業式、5h授業	28	木	basic理科、漢字検定
14	木	5h授業	29	金	basic英語、SC来校日